



にじいろ

令和2年4月

神石高原町立神石小学校

1年生学級だより

1年生スタート!

4月7日、入学式が行われ、神石小学校の一員となりました♪今日から学校の平常通りの活動が始まっています。上級生にとっては、ほぼ昨年通りのことですが、1年生にとっては初めてのことばかりです。児童だけの登下校、給食の配膳、縦割り班掃除など覚えていくことがいっぱいです。お兄さんお姉さんに教えてもらいながら、楽しい学校生活を送っていきます。



エドヒガンを見に行きました

9日(木)には2年生と一緒にエドヒガンを見に行きました。長い道のりでしたが、2年生が1年生の背中をそっと押して支えてくれ、ケガなく行ってきました。1年ぶりに見るエドヒガンの大きさに「大きい〜!」と子供達も感動しました。また、道中の春見つけも楽しかったようで、持って行ったビニール袋には、たんぼぼや、つくし、ほとけのぎなどをたくさん入れて持って帰りました。



学級通信タイトル「にじいろ」について・・・

学級通信の「にじいろ」は1年生7人の個性が輝きながらも、きれいな虹のように一つにまとまるように・・・との想いを込めました。

♪「これからはじまる あなたの物語 ずっと長く道は続くよ・・・」

これは絢香の「にじいろ」の歌詞の冒頭です。今日入学した1年生のみなさんにぴったりの歌詞ですね。この1年間の中で、みんなで思いっきり笑ったり泣いたりして心も体もぐうんと成長していきたいと思います!

